



# PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL

(HISTORICO REUNIFICADO)

## AGRUPACION SOCIALISTA MADRILEÑA

Madrid 27 de Enero de 1977

DE SECRETARIO GENERAL  
A TODOS LOS AFILIADOS

Querido compañero:

Te adjunto la circular conjunta de los dos COMITES convocando ASAMBLEA de todos los afiliados madrileños. LAS ESPECIALES CIRCUNSTANCIAS DE LA SITUACION GLOBAL HAN OBLIGADO A APLAZAR LA REUNION. ESTAMOS REALIZANDO GESTIONES PARA PODER CELEBRARLA EL DIA 6 DE FEBRERO PROXIMO. Pese a ese aplazamiento he creido conveniente enviarte la circular porque en ella se contiene la explicación de como va a ser el procedimiento que se seguirá para la elección de los representantes madrileños en el COMITE FEDERAL del P.S.O.E.

Con respecto a esa elección te comunico que:

- 1º En la reunión del COMITE celebrada el pasado lunes (plenaria, con Presidentes y Secretarios Generales de los CIRCULOS) hubo unanimidad al considerar que razones políticas de mucho peso indican la necesidad de que uno de los tres representantes de los socialistas madrileños en el COMITE FEDERAL del P.S.O.E. proceda del ex sector histórico. Y ello, insisto, por razones políticas substantivas, sin invocar ningún tipo de proporcionalidad que ya no tiene sentido despues de celebrado el CONGRESO DE REUNIFICACION. (El Comité plenario celebrado el 12 de Diciembre de 1976 sentó ya el criterio de eliminar cualquier pretensión de proporcionalidad basada en los conceptos superados ya de "historicos" y "renovados").
- 2º Tambien por unanimidad el COMITE plenario del pasado lunes estimó que ese compañero debía ser quien de forma tan ejemplarmente socialista ejerce la Presidencia de la AGRUPACION: el compañero SOCRATES GOMEZ. Parece innecesario acumular todas las razones: su amplia, abnegada y fecunda ejecutoria de muchos años de servicios al Partido, la eficacia y la ponderación con que ha ejercido la Presidencia de la A.S.M. durante los difíciles meses de lucha por la reunificación, el afecto y la confianza que le profesamos los compañeros y que quedó patente en el homenaje que se le hizo el 3 de Diciembre pasado, el prestigio de que goza tambien entre los compañeros del ex-sector renovado demostrado en la Asamblea conjunta de Alcobendas donde fué elegido delegado para el XXVII CONGRESO con la mayor votación (el único con mayoría absoluta, con 534 votos, a mas de 100 del 2º) y demostrado de nuevo por el propio XXVII CONGRESO que le eligió miembro de su MESA ..... Todos y cada uno de los representantes de los Circulos y todos los demás miembros del COMITE entendimos el lunes (y así lo manifestamos) que SOCRATES GOMEZ es el candidato indiscutible.

3º Por supuesto, ESTA DELIBERACION Y SU RESULTADO NO TIENE NI PUEDE TENER CARACTER VINCULANTE PARA LOS AFILIADOS. CADA COMPAÑERO ES ABSOLUTAMENTE LIBRE DE VOTAR A QUIEN QUIER

Ejerciendo esa misma libertad los compañeros que pensamos que SOCRATES GOMEZ debe ser el elegido miembro del COMITE FEDERAL estamos recogiendo firmas de adhesión a su candidatura de los compañeros que, pensando como nosotros, han decidido votarle. Si esa es tambien tu decisión puedes firmar el boletin adjunto y enviarmelo o entregarlo al Presidente de tu Circulo.

Como verás en la circular conjunta, se va a votar por separado a los "titulares" y a los suplentes. El COMITE plenario coincidió tambien en promover que se vote a SOCRATES como titular y a los compañeros MANUEL TURRIÓN DE EUSEBIO y JUAN ZARRIAS como "suplentes".

Y ahora dos palabras sobre el rumor de la suspension de mis derechos como militante. Ese rumor, que parece extenderse, es solo eso: un rumor. Ni yo, que parezco ser el interesado, ni nuestro COMITE hemos recibido ninguna noticia oficial al respecto.

Recibe mis cordiales saludos socialistas

EL SECRETARIO GENERAL DE LA ASM

Firmado: Justo de la Cueva